

Je voterai Le Pen! - 1/1

Un jour, dans seulement quelques mois, lors des prochaines élections présidentielles, je voterai Le Pen, en espérant qu'il atteigne au moins les 20%!

Je pourrais être cette dame du troisième age, scotchée devant la fenêtre du haut du quatrième étage d'un immeuble, en banlieue parisienne, dégoutée de voir tous ces arabes, tous ces noirs, péter des bagnoles à longueur de journée, question de nationalité voyez-vous...

Je pourrais aussi être cette jeune mère de famille d'une trentaine d'années, qui, en attendant que ses marmots rentrent de l'école, reste devant TF1, craignant que l'insécurité n'augmente. Celle-là même qui aurait pu voter Sarko, mais ne fait que dans les extrèmes, question de principe voyez-vous...

J'aurais aussi bien pu être ce jeune, accro au shit, et très ouvert jusqu'au jour où son dealer, un p'tit gars du bled, s'en est allé avec sa maille, question de manque voyez-vous...

Je serais peut être ce fils à papa, petit bourgeois de 19 ans, dont l'avis ne peut différer de celui du paternel, question de respect voyez-vous...

Parce que chacun

Quelque soit son âge, ses origines, sa classe sociale, est susceptible, lors des prochaines élections présidentielles, de voter "Front National", quelles qu'en soient les raisons...

A quelques mois à peine de ces élections, l'angoisse grandit en moi... Non, je ne voterai pas Le Pen, mais vous ?

Reste-t-il un espoir en ce jour d'évoluer vers un monde où la mixité culturelle et sociale sera possible, où l'on n'aura plus honte de clamer haut et fort ses origines, qu'elles soient maghrébines, russes, asiatiques ou américaines ?... Une France où la petite mamy de banlieue, la mère de famille, le jeune camé ou encore le fils à papa ouvriront les yeux sur les avantages, et ils sont extrèmement nombreux, que peuvent avoir cette mixité, ce brassement de cultures, de religions, et tout simplement d'opinions...

Je vous en prie, laissez moi espérer, aspirer à une France plus unie, plus ouverte à la diversité, plus tolérante.

Je sais ce que mes propos ont d'utopique

Mais j'y crois malgré tout.

Oui, je crois à une mixité possible en ce pays, à une tolérance plus évoluée...

Je ne cherche nullement à vous convaincre de ne pas voter pour celui qui, vous pensez, répondra à vos attentes, mais seulement à vous demander auparavant de bien réfléchir aux conséquences que ce vote pourrait avoir, non seulement dans l'immédiat, mais également à long terme. Souhaitez vous laisser à vos futurs enfants une france où la haine divisera les populations, où, tandis que les gens de couleurs vivront dans des ghettos insalubres, les bons petits blancs s'enrichiront?

Je vous en prie, réflechissez à tout celà...